



SI NO ES un desafío del crimen organizado, lo parece. El asesinato de un magistrado del **Poder Judicial de Guerrero** ocurrió justo al día siguiente de que, ahí mismo en **Acapulco**, se llevó a cabo la **reunión nacional de seguridad**, encabezada por la presidenta **Claudia Sheinbaum** y en la que participaron 30 mandatarios estatales.

HABRÁ QUIENES digan que una cosa no tiene que ver con la otra, pero lo que nadie puede negar es que Guerrero vive una crisis de violencia y sangre, con un índice de impunidad tan alto que los delincuentes se atreven a ejecutar a **Edmundo Román Pinzón**, quien entre 2005 y 2011 fue presidente del Supremo Tribunal.

EL MAGISTRADO se desempeñaba ahora como presidente de la **Segunda Sala Penal del Tribunal Superior de Justicia** de la entidad. Allegados al magistrado dicen que tuvo amenazas de un reo que lo culpaba de su encierro. Razón de más para suponer que debió haber sido protegido.

• • •

HAY QUIENES se preguntan si hay una nueva estrategia política desde la **Secretaría de Gobernación** o un exceso en sus atribuciones de los enviados de esa dependencia a los estados. Porque como se sabe, ya no hay delegados estatales de las dependencias, o al menos eso se había dicho como parte de la política de austeridad.

EN ALGUNAS ENTIDADES HAN recibido a enviados de la Segob que ostentan ir directamente de la oficina de la titular, **Rosa Icela Rodríguez**. Cuentan que, por ejemplo, la misión de esos "representantes" es trabajar de la mano con el o la gobernadora morenista para **tejer redes que reditúen en las urnas**. Y si eso incluye hacer un poco de guerra sucia contra la oposición, pues qué tanto es tantito.

AUNQUE ASEGURAN que eso ocurre también en los pocos estados que aún están en manos de otros partidos, no sólo en los de **Morena**. No a todos los mandatarios estatales les ha caído en gracia esta especie de auditores políticos que les mandan desde la **CDMX**, pero tampoco se pueden quejar en voz alta porque temen algún tipo de represalia. ¡Qué tal!

• • •

¡AH, CARAY! En **Puebla** han circulado en los últimos días denuncias sobre extorsiones en la carretera entre **Amozoc** y **Libres**, con un detalle singular: dicen que los extorsionadores utilizan una patrulla ¡clonada! de la **Guardia Nacional**.

LAS PRINCIPALES quejas provienen de **transportistas**, quienes afirman que son detenidos por los falsos agentes policiacos para, con cualquier pretexto, quitarles dinero, sea poco o mucho el lleven consigo.

LA GUARDIA NACIONAL ya emitió una alerta diciendo que esa patrulla no es suya. El asunto es que pasan los días y las denuncias siguen y la supuesta patrulla no ha sido detenida ni menos sus ocupantes. Bien raro.

